

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den
04.02.2014

Graue Wölfe prügeln am Rande der Siko?

Anfrage

Der Abendzeitung online war zu entnehmen, dass am Rande der Gegendemonstration zur Münchner Sicherheitskonferenz, nationalistische Türken der „Grauen Wölfe“ auf kurdische Demonstranten losgingen. So soll es zu einer Prügelei am Stachus gekommen sein, bei der drei nationalistische Türken auf drei Männer einschlugen. Nachdem andere Demonstrierende dazwischen gegangen seien hätte die Polizei die Schläger festgenommen. Zusammen mit weiteren Zwischenfällen am Sendlinger Tor seien insgesamt acht Menschen festgenommen worden, gegen einen der Schläger würde wegen gefährlicher Körperverletzung ermittelt.

Deshalb fragen wir:

- 1.) Ist dem Kreisverwaltungsreferat dieser Sachverhalt bekannt?
- 2.) Stimmen die Ausführungen der Abendzeitung?
- 3.) Handelt es sich bei den Angreifern um Mitglieder der „Grauen Wölfe“?
- 4.) Stimmt es, dass lediglich gegen einen der drei Schläger ermittelt wird und wenn ja warum nur gegen ihn?

Initiative:
Gülseren Demirel
Jutta Koller
Mitglieder des Stadtrates